



VIERNES 20 DE OCTUBRE DE 2023

EMPLEO

La Concejalía de Empleo publica dos nuevas ofertas para la contratación de un Monitor Sociocultural y un Monitor de Deportes

Para la selección de los candidatos sólo se tendrán en cuenta aquellos perfiles inscritos en la oferta que en estos días será publicada de forma online a través de la página del SAE. El plazo para la presentación de las candidaturas será de cinco días naturales a partir de la fecha de publicación.

PÁG. 2

CONSUMO Y COMERCIO

Última semana para solicitar la explotación del servicio de bar del Centro de Artesanos y de los dos puestos del Mercado de Abastos

PÁG. 3

OBRAS/ SERVICIOS



El Ayuntamiento da luz verde al calendario de obras 2023/24 con el inicio del proyecto de reforma de los vestuarios y los aseos del Recinto Ferial

PÁG. 3

Con esta actuación, necesaria dado el estado que presentan estas infraestructuras, se modernizará este edificio, ofreciendo unos servicios acordes a las necesidades que presenta el Recinto Ferial.

DEPORTES

Los castilblanqueños Ezequiel Hernández Neyra y Carlos Sánchez López medallas de oro de la Turdetania y la Turdetanita 2023, junto a Alejandro Aguirre y Manuel Dequero quienes finalizaron la prueba como primeros en sus respectivas categorías

PÁG. 4

IGUALDAD



Talleres de autocuidado y bienestar para la mujer impartidos por el Área de Igualdad

PÁG. 4

JUVENTUD

Celebrada la primera sesión del Programa Parlamento Joven en el que participa casi medio centenar de alumnos

PÁG. 2



CULTURA

Arranca este sábado la programación cultural del Miguel Fisac con el estreno de la obra *Nora, la mujer que se hace libre*

PÁG. 4

A las 20:30 h. La programación continuará el próximo fin de semana con un ciclo de cine terrorífico.



Consulta los requisitos para las dos ofertas de empleo que el Ayuntamiento publicará para la contratación de un Monitor Deportivo y un Monitor Sociocultural

Los requisitos a cumplir son:

MONITOR SOCIOCULTURAL.

Encontrarse en posesión del título de bachillerato y tener formación específica como monitor sociocultural.

Los interesados deberán encontrarse dados de alta en el SAE con el código de ocupación 37241043. Duración del contrato: 3 meses a jornada parcial en horario de

tarde para la realización de actividades en la Biblioteca.

MONITOR DEPORTIVO.

Requisitos: encontrarse en posesión del título de monitor de fútbol base.

Código de ocupación: 34240000.

Duración del contrato: 7 meses a jornada parcial en horario de tarde para actividades del Área de Deportes. Para ambas ofertas, la selección se reali-

zará a través del SAE, teniéndose en cuenta sólo y únicamente, aquellos perfiles inscritos en las ofertas publicadas online por la Oficina de Empleo.

***SE INSTA A LOS VECINOS INTERESADOS EN PARTICIPAR EN LAS DISTINTAS CONVOCATORIAS DE EMPLEO PÚBLICO A QUE ACTUALICEN SUS DATOS EN EL SAE.**

El Ayuntamiento amplía la oferta de talleres de autocuidado y bienestar, ahora con tres nuevos cursos a través del Centro Municipal de Información a la Mujer



Además de actividades culturales, el Centro Municipal de Información a la Mujer también trae para este curso la impartición de distintos talleres. Los primeros en dar comienzo son: Taller **Ahora sí me**

cuido y Sororidad, autogestión y salud emocional: 2, 23 y 30 de noviembre, de 10:00 a 12:00 h., en el que se aprenderá a gestionar las emociones de manera positiva y efectiva, además de fomentar hábitos que mantengan la autoestima y la relación con una misma.

Taller de **Memoria Divertida con Perspectiva de Género:** 31 de octubre, 7 y 21 de noviembre y 12 de diciembre, de 10:00 a 12:00h.

Inscripciones en el Centro Municipal de Información a la Mujer. Edificio de Servicios Sociales. Teléfonos: 697591979.



El programa de voluntariado Juvenil lleva al alumnado de FP Básica a la Residencia Geriátrica

De una actividad intergeneracional han disfrutado tanto los mayores de la Residencia como el alumnado de FP Básica en lo que ha sido la primera sesión práctica del programa de Voluntariado Juvenil que el Área de Juventud desarrolla, gracias al Instituto Andaluz de la Juventud.

Casi una hora de diversión a la que los más jóvenes llegaban algo nerviosos por esta nueva experiencia, para la que han recibido formación, y que volverán a repetir durante todo este mes

de octubre, con sesiones semanales en las que, además, tendrán cabida una gymkhana para la psicomotricidad y un taller de plantación.

Apertura de la Biblioteca Municipal en horario de tarde

Coincidiendo con la bajada de las temperaturas y el desarrollo de actividades en interior, la Biblioteca Municipal comienza su temporada de otoño, abriendo también al público en horario de tarde. De este modo y de forma provisional, los usuarios y usuarias podrán hacer uso de estas instalaciones en el siguiente horario:

Mañanas: de lunes a viernes de 9:00 a 13:00h.

Tardes: lunes de 16:00 a 20:00h. Martes, miércoles y jueves de 16:00 a 18:00h.

Además, os recordamos que, desde finales de septiembre, el Club de Lectura mantiene sus sesiones semanales los miércoles a partir de las 18:00 horas en el sótano de la Biblioteca.

El Ayuntamiento se suma a la lucha contra el cáncer de mama apoyando la campaña de prevención que la Junta Local de la AECC llevará el jueves al mercadillo

Con motivo del Día Internacional del Cáncer de Mama, el Alcalde ha enviado un mensaje de apoyo a todas esas mujeres que luchan contra esta enfermedad, en el que también ha tenido muy presente el trabajo de la Junta Local de la AECC en nuestro pueblo. Además de la campaña de captación en el mercadillo, el **30 de octubre, a las 18:00 h.**, en los antiguos colegios de la carretera, se impartirá una **charla informativa** sobre la prevención contra el cáncer de mama, a cargo del médico D. Antonio Almazán.



Arranca una nueva edición de Parlamento Joven

Un espacio de encuentro en el que participa el alumnado de 2º de ESO, a través del que nuestros jóvenes conocerán de primera mano cómo funciona el Ayuntamiento, cómo se eligen a los dirigentes políticos de cada municipio, autonomía y Estado y cuáles son sus responsabilidades como ciudadanos.



Tal como anunciábamos a finales del mes de septiembre, entre los proyectos previstos de ejecutar en el calendario de obras 2023-24 se encontraba la reforma de los vestuarios y aseos del Recinto Ferial, dada su antigüedad y el estado de conservación en el que se encuentran estas instalaciones.

Comienzan las obras de rehabilitación de los vestuarios y aseos del Recinto Ferial

Un proyecto al que el Ayuntamiento ha dado luz verde esta semana con la retirada de los sanitarios y el levantado del alicatado y la solería. Las obras contemplan la renovación tanto de la instalación

eléctrica como de la red de abastecimiento y saneamiento de agua, con una intervención en la cubierta del edificio que tras esta actuación ofrecerá a los usuarios una imagen moderna y acorde a

su uso. “Se trata de un proyecto necesario”, según ha valorado el Concejal de Obras y Servicios, Fernando López, “ya que son muchos los vecinos y visitantes que a lo largo del año hacen

uso de este recinto que acoge numerosos eventos que tanto el Ayuntamiento como las Asociaciones organizan, además de la celebración de la Feria y de la actividad *Castilblanco en Concierto*. El presupuesto adjudicado para estas obras pertenecientes al Área de Concertación asciende a casi 50.000€.

Últimos días para registrar las solicitudes para la convocatoria abierta para la adjudicación y explotación del Bar del Centro de Artesanos y de los dos puestos vacantes en el Mercado de Abastos

Mientras para optar a los dos puestos vacantes en el Mercado de Abastos el plazo de entrega de solicitudes finalizará el lunes 30 de octubre, para los que quieran optar a la convocatoria de explotación del servicio de bar del Centro de Artesanos podrán presen-

tar la documentación hasta el jueves día 2 de noviembre, inclusive. En el caso del servicio de bar, los requisitos a cumplir por los aspirantes son: ser mayor de edad, tener experiencia demostrable en el sector de la hostelería y servicios y encontrarse en



Conoce la oferta de talleres de la Universidad Popular y formaliza tu inscripción en el Ayuntamiento

Con algunos talleres ya iniciados, la Concejalía de Cultura recuerda que el plazo de matriculación para la Universidad Popular se mantiene abierto. Un espacio dedicado a la actividad sociocultural que esta edición cambia de formato, unificando todas las opciones formativas propuestas

tanto por las asociaciones como por el Ayuntamiento, con el objetivo de que no se repitan talleres ni se impartan en los mismos horarios. Organizados y coordinados por el Ayuntamiento y las Asociaciones de Fibromialgia, de Pensionistas y la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer,

los talleres ofertados son: **Inglés, Teatro Infantil, Pintura al Óleo, Punto y Crochet, Pintura en Tela, Pilates y Bailes de Salón.** Superado el número mínimo de alumnos para impartirse, un total de 15, se darán a conocer los días y horarios en los que se celebrarán. Apúntate en el Ayuntamiento.

posesión del carné de manipulador de alimentos o en disposición de obtenerlo. Además, el modelo de solicitud deberá ir acompañado de un proyecto que recoja cuáles serán las condiciones del servicio. En el caso de los dos puestos vacantes en el Mercado de Abastos, los solicitantes podrán montar cualquier tipo de negocio, siempre y cuando no haga competencia al resto de puestos ya ubicados en este espacio. Para esta convocatoria los requisitos a cumplir son: no encontrarse incapacitados y no ser deudores por ningún concepto del Ayuntamiento. Consulta las bases en la web municipal.

Tu Ayuntamiento Informa



Castilblanco recuperó la salida procesional de Nuestra Señora del Rosario

El pasado sábado nuestro pueblo se vistió de gala, recuperando imágenes que no se daban desde hacía décadas.

Tras semanas de trabajo por parte de la Parroquia y numerosos colaboradores, la Virgen del Rosario volvía a las calles de su pueblo en proce-

sión, con el apoyo del Ayuntamiento.

Momentos de alegría y de muchos recuerdos fueron los que se vivieron durante las más de tres horas de recorrido en las que la Virgen estuvo en la calle, acompañada en todo momento por el repertorio de la Asociación Música Cultu-

ral Virgen de Gracia.

Un día marcado en el calendario que tal como Manuel Cabeza, Párroco local, destacaba espera que “desde este 2023 se instaure como tal, repitiéndose cada mes de octubre, con el objetivo de llevar la Virgen a todos los barrios de Castilblanco”.

Los castilblanqueños Ezequiel Hernández Neyra y Carlos Sánchez López se subieron a lo más alto del pódium de la Turdetania y la Turdenita 2023

Entre los clasificados de esta XIV edición también destacan los nombres de Alejandro Aguirre y Manuel Dequero, primeros clasificados de sus categorías

Un año más, Castilblanco ha dado mucho de qué hablar en la XIV edición del Trail Turdetania. Una prueba, en cuya organización colabora directamente el Ayuntamiento y que nuestro término municipal acogía el pasado domingo, consiguiendo clasificar a cuatro de nuestros vecinos que se hicieron con lo más alto del pódium, demostrando, una vez más, la importancia del deporte para nuestro pueblo.

Nos referimos a Ezequiel Hernández Neyra y a Carlos Sánchez Falcón, quienes se hacían con la primera posición de la

general del Trail, de 54 Km, en el caso de Ezequiel, que ha batido récord completando el recorrido en

tan sólo 03:46:43 horas, y de la Turdenita, de 17 km, en el caso de Carlos, que conseguía cruzar la

línea de meta en 01.05.33 horas.

A ellos tenemos que añadir los nombres de Alejandro Aguirre, 1º

de la categoría Sénior, y de Manuel Dequero, 1º de la categoría Veteranos C. ¡Enhorabuena!



Actividades terroríficas para cerrar el mes de octubre

Cine, manualidades y un pasaje del terror formarán parte del ciclo de actividades que las Concejalías de Cultura y Juventud se encuentran organizando.

La proyección de un ciclo de cine de terror durante el último fin de semana de octubre servirá de antesala, con proyecciones para niños y adultos. Las actividades continuarán el 31 de octubre, con manualidades terroríficas en la Biblioteca de 17:00 a 19:00 h, y un Pasaje del Terror, en el Centro Juvenil, de 19:30 a 0:00 h.

Asiste este sábado a la representación *Nora, la mujer que se hace libre* con la que la Concejalía de Cultura abrirá la programación de otoño-invierno del Teatro Municipal

Arranca la programación cultural para los meses de otoño invierno del Miguel Fisac. Será este mismo fin de semana, con el estreno el sábado, a partir de las 20.30 h, de la representación teatral *Nora, la mujer que se hace libre*.

Una adaptación de la obra *La Casa de Muñecas*, a través de la que se reflexionará sobre el papel de la mujer en el pasado y la importancia de seguir avanzando en

una plena igual de derechos entre hombres y mujeres.

Actividad enmarcada dentro del Programa Cultural de la Diputación de Sevilla, al que se encuentra adscrito el Ayuntamiento.

Acceso gratuito hasta completar aforo.

